

PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

REUNION EN CURRIDABAT

HOY JUEVES 31 DE ENERO

A las 7 de la noche

En la Esquina de "La Bola Blanca"

VANGUARDIA POPULAR

explicará al pueblo de Curridabat su línea política

HABLARAN:

MANUEL MORA

VICTOR CORDERO

ARNOLDO FERRETO

UN NEGRO SIEMBRA EL TERROR EN SIXAOLA

ASTRONOMICAS

La noticia sensacional del año es que se logró establecer contacto con la luna. Todos los grandes periódicos del mundo ocupan hoy sus primeras páginas informando del acontecimiento. Únicamente no pudieron ocupar espacio en sus primeras páginas, ni en sus páginas siguientes, la notable noticia, los periódicos que viven en la luna.

Los periódicos que viven en la luna no pueden saber lo que ocurre en la tierra. Ignoran los grandes acontecimientos mundiales, y así como en esta materia son los náuticos, lo son también en los sucesos del país. Eso de imaginarse que Otilio Ulate puede ser candidato presidencial, es vivir en la luna.

Los que viven en la luna ignoran muchos sucesos por desconocimiento de los mismos, pero también los ignoran por cálculo. Mientras en Costa Rica esos periódicos que viven en la luna se lanzan contra las garantías sociales y contra el Código de Trabajo, ignoran que en los Estados Unidos el Presidente Truman pronuncia un sensacional discurso en favor de esas conquistas sociales.

También ignoran los propietarios de los periódicos que viven en la luna que el profesor Harold Laski, a quien esos periódicos califican de agente de Moscú en Europa, es el Presidente del Partido Laborista, de ese partido que está gobernando a Inglaterra.

LA GENERAL MOTORS NEGASE A CONCEDER AUMENTO A SUS TRABAJADORES EN HUELGA

DEROIT, 31. UP.—La General Motors Corporation, se negó anoche a conceder otro aumento a sus 175.000 obreros en huelga, hasta que se firme un nuevo contrato que garantice una producción ininterrumpida. (El Sindicato demanda 19 centavos y medio de aumento por hora) Esta tarde, es posible, tenga lugar una nueva conferencia entre los representantes obreros de la General Motors y James E. Dewey, mediador federal enviado por el Secretario del Trabajo.

MACHETE EN MANO ATACO A SU MUJER, Y LUEGO LE DESPEDAZO TODAS LAS PRENDAS DE VESTIR

Después de ser detenido por el jefe del resguardo en aquel lugar dió un golpe al guarda que lo custodiaba y emprendió la fuga

CUANDO SE LE BUSCABA HIZO UNA EMBOSCADA A OTRO GUARDA Y LO ATACO, DEJANDOLO MUY GOLPEADO Y HERIDO

Un mensaje telegráfico nos ha puesto en autos de un hecho que puso en movimiento a la población de Sixaola, especialmente a las autoridades del lugar. Los detalles que al respecto se nos dieron, son los que reproducimos en los siguientes términos:

El negro Barley, hombre de malos antecedentes, atacó machete en mano a su mujer, que milagrosamente escapó de morir despedazada por el filo del arma. El negro tomó las prendas de vestir de su mujer y se las hizo pedazos, no dejándole nada bueno con que vestirse. El jefe del resguardo, se apersonó para capturarlo y cuando lo hubo encerrado, éste pidió al guarda que lo custodiaba le diera agua. Cuando el guarda entró con el agua, el negro lo atacó, dejándolo en el suelo sin conocimiento, dándole a la fuga.

Inmediatamente el Subinspec-

tor de Hacienda y dos guardas más se dieron a la búsqueda del negro; éste se había ocultado e hizo una emboscada a uno de los guardas, de apellido Cordero, quien al pasar le salió Barley, lo atacó furiosamente y después de tirarlo al suelo le quitó su revólver. Cordero fué auxiliado por su jefe, quien ordenó su traslado a Sixaola en un motor, mientras seguían buscando al fugitivo.

Con la ayuda de unos peones que fueron armados debidamente, el guarda Ovaros logró capturar al temible negro, entregándolo al Sub-Inspector de Hacienda quien lo obligó a indicar dónde había escondido el revólver. El negro lo sacó del sitio donde lo había dejado y luego fué encerrado nuevamente y puesto a la orden del Agente Principal de Policía de Sixaola.

Ni somos reos, ni somos autoridades, los que acompañamos al señor Federico Volio González

DICE DON ARTURO CASTRO ARIAS, VECINO DE SAN SEBASTIAN, DESVIRTUANDO UNA INFORMACION APARECIDA EN OTRO PERIODICO

En la mañana de hoy nos visitó don Arturo Castro Arias, vecino de San Sebastián, quien, sobre una publicación aparecida en otro periódico, nos dijo:

He visto que en otro órgano de la prensa nacional se publica una información de que "reos y autoridades acompañan en su campaña política a don Federico Volio." Como esa versión es absolutamente falsa y como yo fui la persona que suministró el camión, que es de mi exclusiva propiedad, y trasladé a los simpatizantes del gran Partido Republicano Nacional que apoyamos la candidatura del señor Volio González, desde la barriada situada detrás de la Penitenciaría al lugar de reunión y los reintegré a sus respectivas casas, me apresuro a desvirtuar dicha información que es capciosa y ha sido lanzada al viento únicamente con el deseo de propalar especies falsas, a lo que son muy dados nuestros adversarios políticos. Ni somos reos, ni somos autoridades las personas que acompañamos al candidato señor Volio, somos sencillamente amigos, incondicionales de él que con la mayor simpatía y aprecio votaremos por él.

Hasta aquí las declaraciones del señor Castro Arias, que mucho agradecemos.

EL FILOSOFO DON MOI.

(VIENE de la Pág UNO) —

emprendida y del mérito singular de haberla puesto en debate público.

¿Quien va a redactar los nuevos programas?

¿Se va a repartir esa redacción por asignaturas, entre varias personas?

En este último caso, ¿cómo se le va a dar unidad ideológica y formal al conjunto?

¿Qué método se va a seguir para indagar acerca de las experiencias de la pedagogía moderna, sobre el método ideovisual, por ejemplo? ¿Se va a consultar y en qué forma, a los maestros que las han puesto en práctica?

¿Cómo se va a resolver el problema económico relativo a los útiles que demandan esos métodos nuevos?

¿Puede un maestro cansado y mal alimentado, daries fiel cumplimiento?

¿Cómo puede hacerlo, por ejemplo, un maestro que gana doscientos colonos y tiene cuatro hijos y veinticinco años de trabajo en el aula? ¿Le alcanza su sueldo para comprar al año, doce pares de zapatos? ¿Le alcanza para comprar leche, mantequilla, avena, frijoles, azúcar, ropa y casa, en el supuesto de que sólo paga cuarenta colonos de alquiler? ¿Y si ese maestro no gana doscientos, sino ciento treinta y siete, ¿qué entusiasmo puede tener para fabricar el mismo parte del material escolar que necesita? ¿Y con qué puede fabricarlo? ¿No será, más bien, el problema económico el que debe resolverse para mejorar la educación costarricense? ¿No se le están pidiendo peras al olmo, cuando se le reclama al maestro

que falte lo menos posible a la escuela, aunque esté mal nutrido, cansado y enfermo? ¿Puede un maestro de Costa Rica, que apenas toma café por la mañana, con el de los Estados Unidos, que se desayuna con jamón, huevos, avena, mermelada y pan fino?

¿No estamos arando en el mar cuando cambiamos programas y dejamos al maestro, en la estacada de su penuria? ¿Hay algo de sentimental en este reclamo? ¿Se necesita algo más que el sentido común para comprender que la reforma de la Ley de Pensiones es necesaria y urgente, ya que el Estado, por razones de la crisis mundial que azota a todo el mundo, no puede mejorar los sueldos? ¿No es más importante para la educación, mandar a su casa a gozar de un justo descanso, al maestro que ha dado de sí todo lo que tenía, a pesar de su anemia y de sus nervios gastados?

¿Se concibe a un solo maestro del país que, no haga algo por obtener la mencionada reforma? ¿Que se quede muy tranquilo en su casa esperando que otros hagan los memoriales y otros los firmen, siendo así que todos y cada uno de los maestros deben manifestar sus ideas en esto, sin miedo y sin reticencias de ninguna clase? ¿Ignoran esos maestros que el Ejecutivo abunda en iguales sentimientos de justicia?

Servicio Cablegráfico
de la United Press

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA

Que a partir del 28 de Enero de 1945 ha establecido el Servicio de Prótesis Dental (dentaduras artificiales). EN SAN JOSE.

El asegurado que necesite este servicio debe presentar una orden de los Servicios Médicos o dentales (que se obtienen en la Policlínica).

Los asegurados de Provincia deben presentarse a la Caja (Oficina Central) con la orden de atención dental firmada por el Jefe de los Servicios Médicos de Provincia. Es entendido que para este servicio la Caja no reconocerá el pago de traslado y hospedajes.

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

CONTINUA EL DESBANDE de la DESCOMPACTACION

EN TURRIALBA PROTESTAN DOS DE LOS CANDIDATOS A MUNICIPES DE LOS DESCOMPACTADOS

También importantes elementos a quienes se ha publicado como de la Oposición

EL FRACASO DE LA DESCOMPACTACION ES COMPLETO EN TODO EL PAIS

El circo de la Descompactación se ha dividido. Ya no pueden ir juntos los Canutos Cortés, Ulate y Peña. Anunciaron en Cartago a Otilichi pero Otilichi prefirió quedarse de verano dando sus vueltas por la playa. Canuto Peña se resiste ahora. No quiere acompañar a su eterno enemigo, a quien lo botó de un ministerio.

Otilichi Ulate es propietario de tierras en la provincia de Alajuela, tierras que ha comprado pero que jamás ha atendido. Ahora se lanza contra el plan agrario del Gobierno. No habrá de por medio temor a la competencia? Todos los grandes terratenientes siempre han temido a los pequeños agricultores.

Otilichi Ulate atacó en Guanacaste el plan agrario del gobierno, ese plan que ha permitido tierras a los que quieren laborarlas y que va independizando agricultores. ¿Y habrá leído la lista de agricultores de Guanacaste que han solicitado acogerse a ese plan?

Canuto Cortés ha sido desplazado a 3er. orden. En los avisos de reuniones de los descompactados se anunció únicamente a 3 pre-candidatos e anunció únicamente a tres pre-candidatos presidenciales: Peña, Ulate y Alfredo Volio. Por eso don León se ha excusado de realizar diversas jiras en las que ha sido anunciado.

De la provincia de Guanacaste se nos hacen muchas preguntas. ¿Por qué será que no han publicado los Descompactados una sola gráfica de las reuniones triunfales que celebró Otilichi Ulate? Porque si pudieron llevar taquígrafo para los discursos, más fácil hubiera sido llevar fotógrafo.

Papi se ha resistido a acompañar a Otto por la provincia de Alajuela. Pero dicen que no lo hace por Otto sino por encontrarse con otros de la papeleta de la Descompactación en Alajuela. Eso de trabajar para elementos que no son sus amigos, no tiene mucha gracia.

Con documentos hemos venido demostrando que es catastrófico el desbande de la Descompactación. Mañana se publicarán las protestas de dos elementos del Cantón de Turrialba a quienes la Descompactación colocó como candidatos en su lista de Municipales. Sin consultárseles — como se ha hecho en muchos cantones del país — colocaron los nombres de esos ciudadanos. También se publicarán las protestas de otros apreciables elementos de Turrialba a quienes la Descompactación ha hecho aparecer como sus partidarios.

Lo que ocurre en Turrialba está ocurriendo en muchos cantones del país. Está también ocurriendo con los miembros de las juntas que aparecen como de la Descompactación. Esos ciudadanos ya no militan en las filas de la Oposición y apoyan ahora al invicto Partido Republicano Nacional. El descontrol de la Descompactación es absoluto. Como decimos, lo hemos venido probando con documentos.

Y después vienen las quejas de los Descompactados, que no saben que hacer y se imaginan que la forma de amortiguar los fracasos es quejándose de todo. Mientras tanto

Otilichi Ulate, ante el "éxito" de sus jiras a Guanacaste y Puntarenas se descontroló en Puntarenas y en el discurso que pronunció durante la comida en la residencia de Chico Luis Enríquez, se dedicó a hablar de política centroamericana. Tuvo buen cuidado de hablar de su jira por Guanacaste, pues nada podía decir acerca de ella, y se le situaba en una difícil posición si se le hacían preguntas al respecto.

Un nuevo truco de la Descompactación. Los discursos que "pronuncia" Otilichi Ulate en sus "triunfales" jiras son publicados y aparecen tomados taquígraficamente. No deben ser tan compactas las concurrencias cuando el taquígrafo puede tomarlos tranquilamente sin que nadie lo interrumpa y sentado frente a un escritorio.

¿Qué les pasaría a Larita y Trejos en Acosta? Imaginaron que los pueblos todavía creen en doctrinas de odios y de venganzas. Anunciaron una reunión con muchos días de anticipación. Y cuando fueron a celebrarla con una concurrencia que no pasó de cuarenta personas, resultó que fué superior la que improvisó el diputado don Filiberto Chavarría. El pueblo de Acosta se congregó frente a la tribuna del invicto Partido Republicano Nacional.

el invicto Partido Republicano, zando sus filas, que le darán no nacional continúa reforzando la más completa victoria.

Partido Republicano Nacional

HOY, JUEVES 31 DE ENERO, A LAS 7 Y 15 DE LA NOCHE

en "RADIO PARA TI" (880)

HARA UN BRILLANTE DISCURSO, DE GRAN INTERES,

EL LIC. DON ALFREDO FERNANDEZ IGLESIAS

uno de los valores auténticos de la juventud costarricense

BATIDOS TODOS LOS RECORDS DE LA PRODUCCION NACIONAL DE MIEL DE ABEJA

Los apicultores nacionales informan que en el presente año está recogiéndose la mayor producción de miel que registra la historia en nuestro país

INFORMAN QUE HARA FALTA ESTAÑONES PARA ENVASAR EL EXCEDENTE DE ESA PRODUCCION

Con enorme satisfacción, los apicultores nacionales, principalmente los de la región del Pacífico, han informado sobre las posibilidades de la producción de miel de este año, asegurando que ha sido esta tan estimable que constituye un récord no igualado hasta la fecha en el país.

Aseguran también, que harán falta estañones para envasar esa enorme producción, pese a que ha asido dispuesta la venta de más de mil estañones de la Fábrica Nacional de Licores para envasar la miel que se recogerá en esta época.

DENUNCIA SENSACIONAL FORMULO AYER LA ADMINISTRACION DE PRECIOS

Indica esa Oficina a la Agencia Principal de Policía que fueron adulterados los papeles correspondientes a la importación de una mercadería

Está investigando la Agencia Principal de Policía de Precios de esta capital, una sensacional denuncia formulada ayer por la Administración de Precios, contra un comerciante de esta plaza, por adulteración de las factu-

ras correspondientes a la importación de una mercadería.

La Agencia investiga si esa adulteración fué dolosa, con fines especulativos, para imponer la sanción correspondiente al autor del hecho.

ALAJU

EL SABADO 2 DE FEBRERO

El Partido Republicano

VERIFICARA A LAS 7 DE LA NOCHE UNA GRAN REUNION EN EL PARQUE CENTRAL DE ESTA CIUDAD

La Junta Principal Electoral, ENCARGADA DE LA DISTRIBUCION DE CEDULAS EN LA CIUDAD DE SAN JOSE

AVISA

QUE A PARTIR DE AYER TREINTA DE ENERO (30) EN EL LOCAL OCUPADO POR LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL SE ESTA PROCEDIENDO A LA DISTRIBUCION DE LAS CEDULAS ELECTORALES, DESDE LAS QUINCE HORAS (15) A LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18) Y DE LAS VEINTE HORAS (20) A LAS VEINTE Y DOS (22).

EL DOMINGO TRES (3) DE FEBRERO PROXIMO ES A DISTRIBUCION SE HARA SOLAMENTE DE LAS TRECE HORAS (13) HORAS A LAS DIEZ Y SEIS HORAS (16).

EL DIA DE LAS ELECCIONES LA JUNTA DISTRIBUIDORA ENTREGARA LAS CEDULAS DESDE LAS SEIS DE LA MAÑANA (6) HASTA LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18).

**EL PRESIDENTE
FEDERICO VOLIO GONZALEZ**

**GUILLERMO
FERNANDEZ CANTILLO
SECRETARIO**

**JULIO RUIZ SOLORZANO
VOCAL.**

AGREDIDOS

3 DETECTIVES

Fueron a casa de una señora Alvarado a practicar un registro y les hicieron una lluvia de botellas en sus cabezas

Los detectives Herrera, Quesada y Alfaro pusieron en actividad sus black-jacks para quitarse de encima a los agresores, resultando varios heridos

A la dirección general de detectives se presentó un señor de apellido López, de Santa Cruz de Guanacaste, a denunciar que en casa de una señora Alvarado en las cercanías del establecimiento comercial El Marino, le habían sustraído una cantidad de dinero y varias prendas de vestir.

El cap. don Edwin Acuña, comisionó a los detectives Herrera, Quesada y Alfaro para que practicasen un registro en dicha casa, y cuando éstos hacían cumplir las órdenes recibidas, fueron agredidos a botellazos por varios individuos y mujeres que viven en la misma casa.

Los tres agentes de la investigación, al recibir la lluvia de botellas en su cabezas, pusieron en acción sus black-jacks para quitarse de encima a los agresores, resultando de esta batalla campal varios heridos que fueron llevados al hospital San Juan de Dios para curarlos. Sin embargo, los detectives dieron con el dinero y las prendas de vestir del denunciante señor López Rosales.

OTRA CALUMNIA MAS.

(VIENE de la Página UNO)—sion propia, pertenece al Partido Vanguardia Popular. Uno de ellos es un menor y el otro milita en las filas de la oposición.

Queda así demostrado una vez más la mala fe con que proceden estos señores del Diario de Costa Rica. Sepa quien escribió esa calumnia que entre los elementos vanguardistas están los obreros más honrados y al mismo tiempo los más valientes. No estamos dispuestos a permitir que se siga calumniando en esta forma a los vanguardistas. Otra calumnia más la contestaremos en la forma que hay que contestar las calumnias.

QUELENSSES

ERO DE 1946

no Nacional

REUNION FRENTE AL KIOS-
ESTABILIDAD.

PRONUNCIARAN DISCURSOS

DON EZEQUIEL FONSECA MARTIN

DON ONOFRE VILLALOBOS SOTO

DON ANTONIO RIGGLIONI

(Candidato a diputado por Grecia)

DON MARCO TULLIO CASTRO

(Candidato a Diputado por S. Ramón)

EL COMITE

DOS A BOTELLAZOS (250.000.00 EMPRESTARA LA UNITED

CAMPAÑA DE SANEAMIENTO EN LOS HOTELES CAPITALINOS

La Secretaría de Salubridad Pública ha dictado las órdenes terminantes a ese respecto, para que se hagan cumplir, sometiendo al más drástico castigo al infractor de esas disposiciones

El Señor Secretario de Salubridad Pública y Protección Social, doctor don Solón Núñez, ha querido continuar con todo empeño a campaña de saneamiento que inició en todos los establecimientos comerciales, haciendo más exigente esta campaña en los hoteles en general.

A todos los hoteles y pensiones será exigido el más completo saneamiento en las habitaciones, ropas de cama, colchones, comidas y todo lo que sea puesto al servicio del público. Esta campaña se impondrá con mayor vigor en los hoteles de segunda y tercera clase, porque se ha observado que es en éstos en donde hay más descuido en la higiene, considerando que tales irregularidades regeneran en focos de enfermedades.

RADAR, ARMA PELIGROSA

NUEVA YORK, 31. UP—El Radar es un verdadero profeta del tiempo, pudiendo vaticinar una tempestad en cualquier medio, según el teniente general Harry Wexler, de los servicios meteorológicos de las fuerzas aéreas del ejército norteamericano. La prodigiosa arma puede detectar un huracán, o un tifón a doscientas millas a la redonda, o indicar una tormenta local con igual facilidad.

EL PRINCIPE DON JUAN NO

PODRA ENTREVISTARSE

CON NINGUN FUNCIONARIO

DEL GOBIERNO INGLES

LONDRES, 31. UP—El periódico Evening News, dice en una información que el príncipe don Juan pretendiente al trono español, durante su estancia de dos días en Londres, no podrá entrevistarse con ningún miembro o funcionario del gobierno británico. Agrega el periódico que dicha prohibición fué una de las condiciones que puso el gobierno a la visita de don Juan a Londres.

Los infractores de estas disposiciones serán sancionados con el peso de la ley, tal el empeño de la Secretaría de Salubridad Pública de que las medidas de saneamiento se cumplan al pie de la letra.

MELCOCHAS DANZANTES

— EN EL —

BALNEARIO LOS JUNCALES

EL JUEVES 31 A LAS 8 P. M.

ORQUESTA SOLIS

15 PROFESORES

CUOTA PARA CABALLEROS ₡ 5.00

Salida de los camiones, 7.30 p. m. frente a La Orquídea

a la Municipalidad de Puerto Cortés

Garantiza este préstamo aquella corporación, con el setenta y cinco por ciento de la renta de licores de aquel cantón

Este empréstito se empleará en la construcción de una moderna escuela, Matadero Municipal, planta eléctrica y obras de saneamiento, según informa el periódico "Correo del Sur", en su último número

Nuestro colega, el semanario Correo del Sur, en su último número, informa que la United otorgará un préstamo a la Municipalidad de Puerto Cortés, por la suma de doscientos cincuenta mil colones.

Este empréstito será gastado en la construcción de una moderna escuela para aquella localidad, matadero municipal, planta eléctrica y obras de saneamiento.

La municipalidad garantizará este empréstito con el setenta y cinco por ciento de la renta que percibe por la elevación del precio de los licores que se expenden en su jurisdicción.

parado por otra persona, también se significa que no existía razón alguna para suicidarse.

¿SE COMETIO UN CRIMEN?

A fin de esclarecer todo lo que hay en torno de la misteriosa muerte de Adriano Calderón Quezada, su padre ha venido a la capital a solicitar la cooperación de la dirección general de detectives, pues también existe la hipótesis de que el suceso se haya producido por obra de la fatalidad.

LOS DETECTIVES PARA SANTA MARIA DE DOTA

El señor director general de detectives, coronel don Alfonso Sáenz comisionó a dos elementos de ese cuerpo, Méndez y Chavarría, para que realicen todas las investigaciones que sean necesarias para dejar bien definido, este asunto de si se trata de un crimen por diferencias personales, o si ello se debió a la fatalidad.

Desde luego, ULTIMA HORA estará atenta para recoger nuevos detalles al respecto para darlos a conocer a sus lectores en la oportunidad debida.

DESCUBIERTO UN ROBO DE ESTAÑONES. QUE CONTENIAN CANFIN

LA SUSTRACCION HABIA SIDO HECHA EN PERJUICIO DE LA COMPANIA BANANERA DE COSTA RICA

Apareció como responsable el despachador de aceites y lubricantes en complicidad con un carretonero que entregó los estañones a un comerciante

El Sub-inspector de Hacienda de Quepos logró descubrir un considerable robo cometido en perjuicio de la Compañía Bananera de Costa Rica, y capturó al autor del hecho lo mismo que a un carretonero que se sindicó como cómplice.

Aprovechando una oportunidad fueron sustraídos varios estañones que contenían canfin. El hecho fué descubierto por empleados de la misma compañía, dándole cuenta de lo sucedido al Subinspector de Hacienda de Quepos, capitán Joaquín Barrantes Viquez a fin de que interpusiera su autoridad para dar con

lo sustraído. Este funcionario se hizo acompañar en las diligencias respectivas por el guarda fiscal Rogelio Contreras, y mediante una buena investigación supieron que los estañones habían sido vendidos a un comerciante.

Resultó autor del hecho el encargado de despachar los aceites y lubricantes, quien se sirvió de un carretonero para hacer el traslado de los estañones al establecimiento comercial. El Subinspector de Hacienda decomisó el canfin y lo entregó a la Compañía, deteniendo asimismo a los comprometidos en el robo.

ROBADO EL LUJOSO AUTOMOVIL DE DON OTTO ANDRE

El automóvil, placa número 743, es un Buick modelo 42, color azul oscuro y su dueño gratificará a quien le informe sobre su paradero

Telefónicamente nos informó don Otto André, sobre un hecho escandaloso cometido anoche y del cual él ha sido la víctima.

Se trata nada menos que del robo misterioso y extraño del lujoso automóvil de su propiedad, placas número 743, Buick, modelo 42, color azul oscuro, perpetrado anoche, entre once y doce, en momentos que departía en compañía de varios amigos personales suyos, en el interior del salón "Curling", de esta capital.

El automóvil lo había dejado el señor André estacionado en la acera de enfrente, de donde, con una audacia que ya no tiene parangón en la historia del gangsterismo criollo, fué echado a caminar por el ladrón o los ladrones, quienes posiblemente se alejaron en él hacia las provincias.

Nos informó el señor André que está dispuesto a recompensar debidamente, a aquella persona que le dé inofensas veraces sobre el paradero de su automóvil.

MUERTO DE

(VIENE de la Página UNO)—tificación de parte de la TACA, por haber hallado al T. I. 3. en las montañas de Santa María de Dota.

LOS TERMINOS DE LA DENUNCIA

El señor don Celso Calderón refirió al capitán de detectives D. Edwin Acuña, que su hijo Adriano encontró la muerte al recibir el impacto de bala rasa, que le entró por el gluteo izquierdo y salió por la ingle interesándose algunos órganos. Adriano andaba de cacería por las montañas de Las Vueltas, en el Copey, o sea a dos horas de camino del campamento denominado "3 de Junio", de la carretera Interamericana.

UNOS HERMANOS MADRIGAL

Dijo el denunciante que en esa misma ocasión andaban cazando unos hermanos Madrigal, de Santa María de Dota, pero no eran compañeros de su hijo Adriano, sino que por pura casualidad habían salido el mismo día a montar.

SOSPECHASE DE UNO DE ESOS HERMANOS

La familia Calderón tiene sospechas de que uno de los hermanos Madrigal haya dado muerte a Adriano porque el dictamen médico indica que éste último no podía habérselo quitado la vida por la posición del tiro, que no admite la menor duda de que fué dis-

FUERZAS BRITANICAS participan en la OCUPACION de JAPON

WASHINGTON, 31. UP— El Departamento de Estado anunció hoy que fuerzas del imperio británico participarán en la ocupación del Japón a partir de mañana, lo que permitirá reducir el número de tropas norteamericanas en aquella región. Al hacer ese anuncio, el Departamento reveló que Rusia no había aceptado una invitación para tomar parte en la tarea de la ocupación. China, que también fué invitada, señaló que le gustaría enviar tropas, pero que no lo podía hacer en la presente oportunidad. Aunque durante la guerra hubo tropas británicas a las órdenes de los generales Dwight Eisenhower y Douglas MacArthur esta será la primera vez en tiempo de paz que estarán bajo el comando de un norteamericano, el general Douglas MacArthur, que sigue de comandante supremo. Las fuerzas británicas son del Reino Unido, Australia, Nueva Zelanda, y la India y estarán a las órdenes del teniente general Nortcott de las fuerzas australianas. Refiriéndose a la participación de tropas británicas en la ocupación del Japón el general MacArthur, dijo que las actuales fuerzas de ocupación en el Japón le dan la bienvenida más calurosa posible a las fuerzas británicas que están a punto de compartir con ellas sus arduos y difíciles deberes. Su presencia ampliará materialmente la base sobre la que descansa la carga que hasta ahora, por necesidad, ha sido llevada en gran parte sólo por las fuerzas norteamericanas. Permitirá una disminución de nuestras propias fuerzas, lo que favorecerá a muchos individuos. Las fuerzas de tierra británicas consistirán, en un cuerpo de ejército que incluirá a una división india, a una brigada australiana y otra de Nueva Zelanda. Las fuerzas navales consistirán, de una escuadrilla de la flota del Pacífico. En esa escuadrilla habrá navíos de las armadas de la Gran Bretaña, Australia e India. Las tropas británicas tendrán en un principio su cuartel general en Hiroshima, donde cayó una de las bombas atómicas.

PROGRAMA DE REEDUCACION MEDICA LLEVARAN A CABO EN JAPON LOS NORTEAMERICANOS

TOKIO, 31. UP— Un programa de reeducación médica para los japoneses fué anunciado hoy por las autoridades aliadas de ocupación. De acuerdo con dicho programa, vendrán técnicos norteamericanos al Japón para dirigir la producción de Penicilina, el desinfectante e insecticida DDT y otros inventos logrados durante la pasada guerra. Los peritos en la utilización del DDT han empezado ya a enseñar a los japoneses los métodos de eliminación de parásitos de animales a fin de prevenir una posible epidemia de tifo exántico en este invierno.

EL GENERAL ALEMAN KURT DELUEGE SERA JUZGADO COMO CRIMINAL DE GUERRA

PRAGA, CHECOSLOVAQUIA, 31 UP.—Se ha anunciado que el Coronel General Kurt Deluge ex-protector de Bohemia y Moravia, será entregado a las autoridades checoslovacas para su enjuiciamiento como criminal de guerra. Ordenó la destrucción de Lidice en represalia por la muerte de su predecesor Reinhardt Heydrich. El Coronel General Deluge, uno de los jefes más implacables de las tropas de asalto fué apresado por los británicos en Alemania en junio pasado.

Consistirán en un cuerpo de ejército que incluirá una división india, una brigada australiana y otra de Nueva Zelanda. Las fuerzas navales consisten en una escuadrilla de navíos de la flota del Pacífico

A partir de mañana las fuerzas británicas compartirán con las norteamericanas los arduos y difíciles deberes que hasta el momento han estado bajo la única responsabilidad de los yankees

Rusia y China fueron invitadas para enviar fuerzas de ocupación, la primera no aceptó la proposición y la segunda no puede enviar en estos momentos fuerzas militares

LA SOLUCION TEMPORARIA DADA POR LA ONU. EN EL PROBLEMA IRANO-RUSO SE PARECE A LOS PRIMEROS PASOS DE UNA CRIATURA

WASHINGTON, 31. UP— Observadores diplomáticos de esta capital consideran, que la solución comprensoria aprobada por el Consejo de Seguridad de la ONU en el asunto irano-ruso, es sólo cuestiónes implícitas en ese problema que pudiera tener serias repercusiones. Algunos de esos observadores expresaron que las cuestiones implícitas en ese problema eran de tal importancia que pudieran determinar si la ONU habrá de ser una organización efectiva en la preservación de la paz mundial, o si se habrá de convertir en otra organización impotente como la Liga de las Naciones. Los más acuciosos mostraron cierta inclinación a describir las presentes dificultades de la ONU, como los primeros pasos de una criatura. Observando que la dificultad principal en el caso de Irán, surgió a propósito de materias de procedimiento, creen estos observadores, que será posible llegar a una solución definitiva de las dificultades originales. Arguyen estos analistas que la ONU, a diferencia de una Corte de Justicia, o de una organización de pacificación, carece de los precedentes de una organización similar anterior, la cual pudiera suministrar antecedentes de procedimientos. A diferencia de las Cortes de Justicia, la ONU carece de una jurisprudencia que pudiera guiar sus pasos. Por otra parte, otras personalidades importantes en el mundo diplomático temen la posibilidad de que aún en sus días de formación la ONU, se vea precisada a decidir, si según queda dicho, habrá de ser una

organización efectiva o una organización efectiva o una organización sin poder, como la extinta Liga de las Naciones. La disputa del Miércoles surgió al margen de la inclusión en el temario de la ONU de la imputación del gobierno de Irán, de que Rusia había estimulado a elementos revolucionarios en Azerbaiján y el norte de Irán. Los representantes de Estados Unidos y Gran Bretaña trataron de disuadir a Irán de su determinación de presentar el caso para su consideración en la primera reunión. Originalmente se había planeado que la presente convocatoria se hiciera, al efecto de dotar a la ONU de leyes orgánicas, de elegir a sus funcionarios, de seleccionar una sede y de dejar las cuestiones fundamentales para su consideración en la próxima primavera. Pero Irán insistió y el caso tuvo que incluirse en la orden del día del Consejo de la ONU. En vista de que en el interim hubo un cambio de gobierno en Irán y de que el nuevo gobierno se considera más amistoso a Rusia que su predecesor, el Consejo de Seguridad propuso que Irán y Rusia trataran otra vez de resolver la disputa directamente, según dispone el acta constitutiva de la ONU. Por otra parte, Rusia insistió en que el caso se retirara del temario del Consejo, quedando pendiente del resultado de las negociaciones bilaterales entre los interesados a lo cual se opuso la Gran Bretaña con el apoyo de Estados Unidos. De aquí que la condición acalorada de los debates ofreciera mayor importancia a los observadores, que las gestiones fundamentales que presenta el problema. La opinión, sin embargo, de que la solución de esas cuestiones fundamentales será, en fin, el objetivo primordial del consejo.

Resuelto por el momento el impasse irano-ruso, aun confronta el Consejo de Seguridad, la alegación soviética de que la Gran Bretaña es culpable de agresión en Grecia e Indonesia. La Gran Bretaña, por su parte, miraría con buenos ojos que se efectuara una investigación de tales acusaciones, particularmente en cuanto se refiere a su participación en los acontecimientos en las Indias Orientales. Aparte de estas cuestiones, hasta cierto punto de menor importancia, el interés gira alrededor de la posibilidad de que la ONU se eche a andar y produzca resultados. La Unión Soviética mira a la novel organización con cierto recelo. Esta creencia cuenta con el apoyo de la circunstancia, de que el comisario soviético de Relaciones Exteriores V. Molotov no concurrió a las reuniones preventas, enviando a su subordinado el Vive-Comisario Vishinsky como jefe de la delegación soviética, quien dicho sea de paso, llegó muy tarde a Londres. Además se teme que las sospechas rusas sobre las razones que mueven a los poderes occidentales, así como la aguda sensibilidad que Rusia tiene depositada en su prestigio, pudieran llevarla sin verdadera justicia a una posición de aislamiento. En tal caso, comentan los analistas, la ONU sería tan importante como lo fué la Liga de las Naciones sin Estados Unidos.

HOY TOMARA POSESION EL GENERAL EURICO GASPARD DUTRA

BIO DE JANEIRO, 31 UP.—El General Eurico Gaspar Dutra tomará hoy posesión de su cargo. Es el primer Presidente Constitucional del Brasil en veinte años. Cuarenta y dos embajadores especiales que han llegado al

Brasil para asistir a la toma de posesión, presentaron sus credenciales ayer tarde. Gaspar Dutra es el Primer Presidente que toma posesión en la Cámara de Diputados desde mil novecientos veintiséis, cuando le tocó a Washington Luis, depuesto por Getulio Vargas, en mil novecientos treinta, ser el personaje principal en la ceremonia.

AUN NO HA SIDO FIJADA LA FECHA PARA LA INAUGURACION DE LA CONFERENCIA DE RIO JANEIRO

WASHINGTON, 31 UP.— La fecha precisa en que comenzará la conferencia Interamericana de Río de Janeiro para la preservación de la Paz y la Seguridad del Continente no ha sido fijada aun. La mayoría de los diplomáticos consultados opinan que aquella no iniciará sus sesiones durante el mes de marzo. El plan originalmente trazado era para inaugurarla en la segunda quincena de marzo, pero el Uruguay ha citado que se extienda hasta el quince de abril.

LOS PILOTOS DE LA RAF DESEAN REGRESAR A SUS HOGARES

LONDRES, 31. UP— El Daily Mail, diario de esta capital informó hoy, que había sido anunciado el descubrimiento de un "movimiento subterráneo por el comandante del Centro de Entrenamiento de aviadores situado en Rattlesden condado de Suffolk". La organización secreta se ha dedicado a propagar la especie de "despotismo", contra las autoridades militares, lo que parece constituir la primera manifestación de violenta nostalgia entre el personal de la Real Fuerza Aérea dentro del Reino Unido, propiamente dicho. Los protestantes desean que se les licencie para regresar a sus hogares.

TERMINO LA HUELGA GENERAL DE TRABAJADORES

SANTIAGO DE CHILE, 31 UP.— Los dirigentes de la Confederación de Trabajadores de Chile ordenaron a los obreros de todo el país que volvieran al trabajo hoy a las seis de la mañana. La orden de volver al trabajo se produjo después de una entrevista de los dirigentes obreros con el Presidente marino a Duhalde.

ESTA NOCHE,

A LAS 8 y 30 P. M.

desde "La Voz de la Víctor"

TRANSMISION DE VANGUARDIA POPULAR

HABLARAN

GUILLERMO FERNANDEZ, Vice-Presidente Municipal de San José
IGNACIO DE LA CRUZ, de la Juventud Vanguardista

Seleccionado el Once Nacional de Panamá

Gran esta selección catorce futbolistas capitalinos y seis colonenses, a quienes guiará Emel Ospino, máxima estrella del balompié panameño, retirado ya de las canchas

LA INTEGRACION DE ESTE FORMIDABLE EQUIPO FUE DADA A CONOCER HOY EN PANAMA POR LA FEDERACION FUTBOLISTICA DE ESE PAIS

La prensa panameña, en sus ediciones de hoy, publica la integración definitiva del seleccionado nacional de fútbol que representará a nuestra hermana república del sur en el próximo Campeonato Centroamericano y del Caribe que se jugará en el próximo mes de febrero en esta capital.

Capitaneará esta formidable escuadra, Emel Ospino, máxima estrella de las canchas futboleras panameñas, ya retirado de toda actividad deportiva.

Este oncenio, quedó integrado por catorce estrellas de la capital y seis de la ciudad de Colon, así:

Colonenses: Efrain Rosas, Antonio Latiff, Antonio Morales, Carlos R. Rangel, Pablo P. Prado y Ferreira.

Capitalinos: Pedro Pablo (Emanada) Arosemena, de grata recordación para la afición futbolística nacional, por su brillante comportamiento en La Habana, gerente a la embajada eriza, cuidará los palos de esta poderosa elegación.

Como portero suplente vendrá Gerardo "Dan Dun" Warren; Gabriel Tejada y Gabriel Sandi; Reinaldo Carrillo; Alberto Jiménez, Manuel "Papi" Figueroa, Eduardo Finock, Luis Valdez, José "Maiteca" Alzamora, José de la C. Campos, Gilberto "Toti" Chanis, Carlos "Negro" Martínez.

Próximo sábado, PALACE! Ingrid Bergman, Robert Montgomery y George Sanders en el titán:

ALMA EN LA SOMBRA

Próximo domingo, PALACE-VARIEDADES, MODERNO IDEAL! Un banquete de carcajadas! De lavandera a Mariscal de Francia! De levitrapos a codearse con Napoleón. Nini Marshall en

MADAME SANS GENE ¡Montada a todo lujo! ¡Superespectáculo argentino de alta calidad!

Hoy, Jueves, 31 de Enero 1946

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 ... C 1.05 ¡Una gran película de domingo! ¡Un superespectáculo de lujo!

RITMOS DE BATACLAN o GEORGE WHITE'S SCANDALS

con John Davies, Ethel Smith, la organista de Escuela de Sirenas

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 ... C 0.55 Los hermanos Marx en UNA NOCHE EN LA OPERA

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ... C 0.80 Armando Calvo en EL ESCANDALO

IDEAL

A las 7 y 8.45 ... C 0.40 Wallace Beery, en LA CIUDAD DE ORO

LIBANO

A las 7 y 8.45 ... C 0.60 Greer Garson, Gregory Peck en EL VALLE DE LA ABNEGACION

KEITH

A las 7 y 8.45 ... C 0.55 Spencer Tracy y Katharine Hepburn, en SIN AMOR

representación en este seleccionado: América, Avión, Ancón, Libertad, San Francisco y Pacífico. Los mismos que disputaron la su premacia provincial de Panamá en 1945.

SEMINARIO REFORZADO ESPERA BATIR A LA SELECCION CHIRICANA ESTA NOCHE

MAC LEAN, BORBON Y OREAMUNO VESTIRAN LA CAMISETA CARMELITA EN EL FORMIDABLE EVENTO INTERNACIONAL DE HOY

En honor del Excelentísimo Embajador de Panamá en esta capital, doctor don Manuel de Jesús Quijano, se jugará este emocionante evento

Por segunda vez, vestirá de gala esta noche el Estadio Mendoza para recibir a los caballerosos deportistas chiricanos que integran el seleccionado provincial que nos visita. El cotejo segundo de esta serie, iniciada con una victoria indiscutible del campeón Libertad, dará ocasión a los chiricanos para demostrarnos en forma más palpable y convincente su

verdadera potencialidad basquetbolística.

Seminario alineará tres refuerzos del Orión: McLean, Borbón y Oreamuno. Estos destacados canasteros vestirán la camiseta carmelita con el deseo de coordinar esfuerzos e inteligencia que lleven a su colegio a la conquista de la segunda victoria en esta interesante competencia internacional.

to interno de ese país, mientras que la aviesa colaboración con Hitler constituye una franca traición a las naciones americanas y un peligro para la Paz del Mundo." El mismo funcionario calificó la alianza secreta de la Argentina con los nazis como una flagrante violación de los acuerdos de Lima, La Habana, Panamá y Chapultepec. Y llegó hasta decir que aun cuando el coronel Juan Perón, candidato a la Presidencia de la Argentina, resultase electo en los comicios del veinticuatro de febrero, los Estados Unidos de ningún modo se desviarían de su actual propósito de no participar con la Argentina, en la suscripción de un pacto interamericano de paz. La república Argentina ha sido invitada a la Conferencia de Río de Janeiro que entre el quince de marzo y el quince de abril próximos habrá de negociar un pacto de ayuda mutua para las naciones de este hemisferio. Si bien la Argentina estará representada en esa reunión, los Estados Unidos no habrán de suscribir el pacto si Argentina lo firma. Así nos lo ha revelado la fuente que más arriba citamos. En los círculos Latinoamericanos, sin embargo, no se descuentan la posibilidad de que la Ar-

gentina gestione por su parte la negociación de un pacto de ayuda mutua con las demás repúblicas latinoamericanas (exclusivamente).

Se ha propalado la especie de que el Comité Organizador ha contratado un avión para ir a El Salvador. Esta otra especie, también es absolutamente falsa. El Comité Organizador no ha contratado ningún avión, tanto porque no existe motivo alguno que lo justifique, como por la difícil situación económica que atraviesa.

La noticia publicada ayer en uno de los periódicos de nuestro país en que se afirma lo contrario no tiene ninguna base cierta, desde el momento que las altas autoridades deportivas salvadoreñas han solicitado ya la inscripción de los colores que ostentará la Selección Nacional Salvadoreña, asegurando que la representación de ese país se encontrará en nuestra ciudad capital el día 18 de febrero entrante.

Y debe aclararse, que a es cierto que un grupo de deportistas van a San Salvador, pero es para presenciar el último juego del Orión frente a la selección salvadoreña, contándose en ese grupo varios miembros de este Comité, los que viajan por su propia cuenta.

En lo que se refiere al viaje del Sr. Guillermo Sáenz, encargado del departamento de propaganda de este Comité, quien se dirige a El Salvador, debe quedar bien claro que su viaje, incluso los gastos del mismo, son a cargo del señor Sáenz.

Mañana: Soberbio re-estreno! Edward G. Robinson, en: **TIBURON** Próximo sábado: Estreno emotivo! Sidney Toley, en: **EL SERVICIO SECRETO** Próximo domingo: Grandioso estreno en español! Preciosa comedia musical, 90 minutos de verdadero placer pasará Ud. con Mary Cortés, Luis Aldás, Fortunio Bonanova y Fernando Cortés en **LA PICARA SUSANA** o **La Millonaria Aventurera**

RAVENTOS Hoy a las 3, 7 y 9 10 C 1.95 Espectacular re-estreno! Cecil B. de Mille, presenta su sensacional cinta: **EL SIGNO DE LA CRUZ**, con Frederic March. Completamente nueva y reformada

CAPITOLIO A las 7 y 9 ... 1.05 UN DIA CON EL DIABLO

AMERICA A las 7 y 9 ... 0.70 ENTRE DOS AMORES

ADELA A las 7 y 9 ... 0.70 George Sanders, en: EXTRAÑA CONFESION

CASTRO A las 7.30 ... 0.40 Cantinflas, en: EL CIRCO

Pronto: **LA BARRACA**, la bella obra de Vicente Blasco Ibañez, ahora una regia cinta en español **WILSON**, en tinte color!

INTERPELACION A DON ENRIQUE GARNIER

De la carta de don Enrique Garnier, gerente de Radio Para Ti, que se publica hoy, nos interesa únicamente este concepto: "A los señores cronistas deportivos de los diarios se les da una gratificación por sus crónicas relacionados con fútbol."

Como cronistas deportivos de LA TRIBUNA y de ULTIMA HORA, emplazamos públicamente al señor Garnier para que diga cuál de nosotros recibe gratificación o paga alguna por nuestras crónicas o comentarios deportivos. El señor Garnier en su condición de Gerente, de Radio Para Ti, está obligado a revelar los nombres para respaldar su aseveración.

San José, 31 de enero de 1946.

JORGE HERNANDEZ MENDEZ — MIGUEL A. SANCHEZ OBANDO — GUILLERMO ARROYO MORALES

El Departamento de Publicidad del Comité Organizador de los Terceros Juegos Centroamericanos desvirtúa varias informaciones aparecidas en otro periódico

El Departamento de Publicidad del Comité Organizador de los Terceros Juegos Centroamericanos y del Caribe de Fútbol nos envió hoy para su publicación, el siguiente boletín:

"Este departamento ha sido informado oficialmente que nuestro hermano país El Salvador en viará su selección nacional a los Terceros Juegos Centroamericanos y del Caribe de Fútbol

Se ha propalado la especie de que el Comité Organizador ha contratado un avión para ir a El Salvador. Esta otra especie, también es absolutamente falsa. El Comité Organizador no ha contratado ningún avión, tanto porque no existe motivo alguno que lo justifique, como por la difícil situación económica que atraviesa.

La noticia publicada ayer en uno de los periódicos de nuestro país en que se afirma lo contrario no tiene ninguna base cierta, desde el momento que las altas autoridades deportivas salvadoreñas han solicitado ya la inscripción de los colores que ostentará la Selección Nacional Salvadoreña, asegurando que la representación de ese país se encontrará en nuestra ciudad capital el día 18 de febrero entrante.

Y debe aclararse, que a es cierto que un grupo de deportistas van a San Salvador, pero es para presenciar el último juego del Orión frente a la selección salvadoreña, contándose en ese grupo varios miembros de este Comité, los que viajan por su propia cuenta.

En lo que se refiere al viaje del Sr. Guillermo Sáenz, encargado del departamento de propaganda de este Comité, quien se dirige a El Salvador, debe quedar bien claro que su viaje, incluso los gastos del mismo, son a cargo del señor Sáenz.

Mañana: Soberbio re-estreno! Edward G. Robinson, en: **TIBURON** Próximo sábado: Estreno emotivo! Sidney Toley, en: **EL SERVICIO SECRETO** Próximo domingo: Grandioso estreno en español! Preciosa comedia musical, 90 minutos de verdadero placer pasará Ud. con Mary Cortés, Luis Aldás, Fortunio Bonanova y Fernando Cortés en **LA PICARA SUSANA** o **La Millonaria Aventurera**

RAVENTOS Hoy a las 3, 7 y 9 10 C 1.95 Espectacular re-estreno! Cecil B. de Mille, presenta su sensacional cinta: **EL SIGNO DE LA CRUZ**, con Frederic March. Completamente nueva y reformada

CAPITOLIO A las 7 y 9 ... 1.05 UN DIA CON EL DIABLO

AMERICA A las 7 y 9 ... 0.70 ENTRE DOS AMORES

ADELA A las 7 y 9 ... 0.70 George Sanders, en: EXTRAÑA CONFESION

CASTRO A las 7.30 ... 0.40 Cantinflas, en: EL CIRCO

Pronto: **LA BARRACA**, la bella obra de Vicente Blasco Ibañez, ahora una regia cinta en español **WILSON**, en tinte color!

La Caja Costarricense de Seguro Social

Dirección de Servicios Médicos

Para llenar urgentes necesidades de la Caja y de conformidad con el Reglamento Orgánico de los Servicios Médicos, queda abierto un concurso para médico interno del Hospital Central (Policlínica). Las inscripciones se recibirán en la Dirección Médica (Oficinas de la Caja, con tigo al Correo) de la 1 a las 2 p. m. todos los días, adonde se darán detalles completos. El concurso quedará cerrado el 5 de Febrero próximo.

Dr. MARIO LUJAN F. DIRECCION SERVICIOS MEDICOS

ESTADIO MENDOZA

BASKET BALL :: HOY JUEVES



ISABEL BENITEZ



Vea usted este segundo sensacional partido
¿Podrán los chiricanos vencer a los carmelitas del Seminario?

7.45 p. m.—Preliminar de segundas divisiones

ORION vs. TRES RIOS

9 p. m.—En homenaje al Excmo. Señor Embajador de la República de Panamá



SEMINARIO

(REFORZADO)

VS.

PANAMA

(SELECCION DE CHIRIQUI)



Arbitros: Francisco Calvo, Guillermo Arroyo

De esta vez, ya más aclimatados a nuestro clima y mejor acoplados, ¿podrá el Seminario vencer a los panameños?

Vea Ud. la tripleta de Cuty Jaen, Velez y Blades, que en el partido anterior no rindió y considerada en Panamá como magnífica.

PRECIOS:

Silla numerada ₡ 3.50 Gradería General 2.50
Mujeres ₡ 2.00 Impuestos incluidos

NOTA: La empresa garantiza el asiento numerado. Federados entran con entrada de ₡ 2.00.

Entradas a la venta en la Casa New York

PROXIMO SABADO: PANAMA VS. GIMNASTICA

